
 

[杉並区教育委員会への意見・要望] 

●美術室へのエアコン設置について 

かねてより、エアコン設置の優先順位として生徒・保護者・教員の強い意向を踏まえ「美術室へ」と繰

り返し要望してまいりましたが、平成 30年度には「家庭科室に設置」を伺いました。美術室は、その広さ

を生かしＫＯＹＯスタディや会議など多目的にも使われており、稼働率は※家庭科室の 3倍以上です。 

全校一律の場所への設置の合理性・メリットは不明ですが、是非現場の実情を尊重した弾力的な対応

をお願いいたします。 

※授業においても家庭科室は実習の時のみ使用、他は普通教室、美術はすべての授業を美術室で

行っています。 

⇒令和元年８月２４日設置済み 
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